



TÉLÉCOM SUDPARIS LES INGÉNIEURS DU NUMÉRIQUE



Télécom SudParis est une **grande école publique d'ingénieurs** reconnue au meilleur niveau des **sciences et technologies du numérique**. La qualité de ses formations est basée sur l'excellence scientifique de son corps professoral et une pédagogie mettant l'accent sur les projets d'équipes, l'innovation de rupture et l'entrepreneuriat. Télécom SudParis compte +800 étudiants dont environ 700 élèves ingénieurs et près de 100 doctorants. Télécom SudParis fait partie de l'IMT (Institut Mines-Télécom), premier groupe d'école d'ingénieurs en France, sous tutelle du ministre en charge de l'Industrie. Elle partage un campus international avec Institut Mines-Télécom Business School à Evry et un campus partagé avec Télécom Paris dans le quartier de l'Ecole Polytechnique à Palaiseau. Elle est co-fondatrice de l'Institut Polytechnique de Paris (IP Paris), un Institut de Sciences et Technologies à vocation mondiale sur le plateau de Saclay avec l'Ecole polytechnique, l'ENSTA Paris, l'ENSAE Paris et Télécom Paris.

+800
étudiants

+100
enseignants
chercheurs

7,5ha
de campus

100
doctorants

3^e
incubateur
de France

21%
de jeunes femmes

37%
de boursiers

1
laboratoire
de recherche

3
laboratoires
communs avec
des entreprises

CAMPUS DE PALAISEAU

Partagé avec Télécom Paris

5000 m² de campus et accès au panel d'équipements et activités de l'école Polytechnique :

- installations sportives
- logements étudiants
- restauration
- locaux associatifs



CAMPUS D'EVRY-COUCOURONNES

À 30 km de Paris, au cœur d'une ville verte, dense en infrastructures sportives et installations culturelles

1 espace associatif pour les 60 associations et clubs du campus

900 logements

1 restaurant et 1 cafeteria

1 centre de conférences

1 FabLab

1 Living Lab

8 plateformes d'expérimentation

1 complexe sportif comprenant un hall des sports, terrains de tennis, de basket, de beach-volley, 1 practice de golf, 1 centre de musculation et de cardio-training

